PRESSEMITTEILUNG - DONAUESCHINGEN, AUGUST 2024

Nexus AG: Starke Umsatz- und Ergebnissteigerung im ersten Halbjahr 2024

Donaueschingen, 13. August 2024: Die Nexus AG – einer der europaweit führenden Anbieter von Softwarelösungen im Gesundheitswesen – konnte in den ersten sechs Monaten 2024 den Umsatz um rund 14 % und das EBIT um rund 18 % steigern. Die kontinuierlich positive Umsatz- und Ergebnisentwicklung der letzten Jahre konnte damit erneut fortgesetzt werden.

In den ersten sechs Monaten 2024 hat sich der Umsatz von TEUR 111.842 auf TEUR 127.665 (+14,2 %) erhöht. Der Anteil des internationalen Geschäftes am Gesamtumsatz betrug 44,1 % (6M-2023: 47,9 %) und erreichte TEUR 56.233 nach TEUR 53.516 (6M-2023).

Das Konzernergebnis vor Steuern (EBT) stieg um 15,0 % auf TEUR 16.935 (6M-2023: 14.729), der Konzernüberschuss um 15,4 % auf TEUR 12.382 (6M-2023: TEUR 10.734). Das EBIT erhöhte sich sehr stark um 18,2 % von TEUR 13.888 (6M-2023) auf TEUR 16.410, das EBITDA um 14,2 % auf TEUR 25.448 (6M-2023: TEUR 22.276). Der operative Cashflow erhöhte sich um 8,5 % auf TEUR 27.611 (6M-2023: TEUR 25.460).

Zum 30.06.2024 standen liquide Mittel in Höhe von TEUR 108.034 (31.12.2023: TEUR 97.434) zur Verfügung.

Ohne die im zweiten Halbjahr 2023 akquirierten Unternehmen hätte der Umsatzanstieg bei 9,4 % und der EBIT-Anstieg bei 20,9 % gelegen. Für die Integration erworbener Unternehmen wurde im ersten Halbjahr 2024 TEUR 1.508 aufgewendet, die im Ergebnis verarbeitet wurden.

Die Nexus AG verfügt zum 30.06.2024 über ein Eigenkapital in Höhe von TEUR 262.210 (31.12.2023: TEUR 258.582). Die Eigenkapitalquote beläuft sich somit auf 61,9 % (31.12.2023: 62,8 %).

Damit zeigt die Nexus AG eine nachhaltig gesunde Bilanz und verfügt über ausreichend Kapital zur weiteren Finanzierung der europäischen Wachstumsstrategie.



Der ausführliche Halbjahresbericht ist auf unserer Homepage zu finden unter: https://www.nexus-ag.de/unternehmen/investor-relations - Finanzberichte

Über Nexus AG

Die Nexus AG entwickelt und vertreibt Softwarelösungen für den internationalen Gesundheitsmarkt. Mit dem klinischen Informationssystem (NEXUS / KIS) und den integrierten diagnostischen Modulen verfügen wir heute über eine einzigartig breite und interoperable Produktpalette, die nahezu alle Funktionsanforderungen von Krankenhäusern, Psychiatrien, Reha- und Diagnostikzentren innerhalb der eigenen Produktfamilien abdecken kann.

NEXUS beschäftigt rund 1.980 Mitarbeiter, ist in sieben europäischen Ländern mit eigenen Standorten präsent und betreut Kunden in weiteren 71 Ländern, teils über zertifizierte Händler. Durch kontinuierlich wachsende Nachfrage nach NEXUS-Produkten konnten wir in den letzten Jahren eine große Kundenbasis aufbauen und regelmäßig steigende Umsätze und Ergebnisse zeigen.

